

## Dinner in Weiß

Elegantes Fest am 29. Juli



In Le Vesinet wird das Dinner in Weiß schon seit einigen Jahren gefeiert, jetzt erstmalig in Unterhaching. Foto: VA

**UNTERHACHING** · Die Franzosen haben es erfunden: Das Dinner in Weiß, das »Dîner en blanc«. Die Unterhachinger Mitglieder des Städtepartnerschaftskreises haben es aus dem französischen Le Vesinet mit nach Unterhaching gebracht. Dort findet es erstmalig statt am Samstag, 29. Juli, ab 19 Uhr im Ortspark an der Wallbergstraße. Dazu müssen die Beteiligten von A bis Z alles selber mitbringen: Vom Tisch, den Stühlen, das Geschirr und natürlich auch die Speisen und Getränke. Einzige Bedingung für eine Teilnahme: Alles muss in Weiß gehalten sein. Gerne dürfen die Tafeln auf festlich gedeckt werden. Es besteht keine Möglichkeit vor Ort Speisen oder Getränke zu kaufen. Die Teilnehmer werden gebeten, ihren Müll auch wieder mit nach Hause zu nehmen. Bei unsicherer Wetterlage wird die Veranstaltung auf Samstag, 5. August verschoben. Mehr Infos gibt es unter [www.staepa-uhg.de](http://www.staepa-uhg.de)